表彰を行い、来賓あいさつと分列行



川

築 ますますの発展と 上町

ます。本年もどうぞよろしくお願い 新年あけましておめでとうござい

戻ってほしいものです。 息し、マスクの要らない日常生活に けています。これらの事態が早く終 ザが全国に広まり、養鶏が被害を受 その猛威は未だ衰えていません。ま た、渡り鳥を介して鳥インフルエン 新型コロナウイルス感染症が蔓延し、 牛の年が始まりました。昨年から

ラリンピック、本町での聖火リレー しています。 の開催が無事できるだろうかと心配 一年遅れの東京オリンピック・パ

新 いたします。旧庁舎を取り壊し、6 1月12日から新庁舎で業務を開始

ださい。 妊娠期から出産・子育てまでサポー 師・保健師・看護師・管理栄養士が トを行いますのでお気軽にご相談く 包括支援センター」を併置して助産 育て・健康支援課内に「子育て世代 支援課を新たに設置します。また子 生活課、保険福祉課、子育て・健康 画財政課、まちづくり振興課、住民 福祉課、総合管理課を廃止して、企 画振興課、 がご理解の程お願い申し上げます。 の皆様にはご迷惑をおかけ致します それまでは駐車スペースが狭く町民 月15日まで駐車場の整備を行います。 新庁舎に移ると課の再編成で、企 財政課、環境課、住民課

月の行事

事が実施されます。 の影響で例年とは少し違う形態で行 本年は新型コロナウイルス感染症

の分団代表の参加で式辞と永年勤続 いてはご遠慮して頂き、団員も各々 館で規模を縮小して行い、来賓につ 9日出の消防出初式は、中央公民

> 成人と主催者のみ出席、式典だけで 進、放水を除外した式となります。 場できませんのでご了承ください。 終了すると決めました。ご家族の方 会で話し合い、10日(旧にソピアで新 には申し訳ございませんが会場に入 成人式は、新成人による実行委員

大相撲初場所

ださい。 り口はきっぷの良い取り口でいつも 初場所は十両優勝目指し頑張ってく して彼は一度も休場をしていません。 は関取最古参となりました。彼の取 元気のよい相撲を取っています。そ 我が築上町の関取、松鳳山裕也関

心君、 格を果たして、次は幕下、関取と目 標をもって頑張ってください。 もう一人の本町高塚出身の西田健 四場所連続勝ち越し三段目昇

と共に祈って早く平穏な毎日が過ご せるように期待を致しましょう。 本年はコロナの終息を町民の皆様

といたします。 皆様のご活躍を期待して年頭の挨拶 本年が良い年であるよう祈念し、